

Caso Mendomotos: allanamientos y ampliación de las investigaciones



En la edición de ayer Diario San Rafael daba cuenta de la situación delicada que se produjo con la firma MendoMotos, la cual está siendo investigada por la justicia tras la aparición de una serie de denuncias por posible delito de fraude.

En este marco, se pudo saber que la policía y la justicia fueron a allanar el local que se encontraba en la primera cuadra de la calle 25 de Mayo, pero al estar cerrado fueron a otros puntos, entre ellos el domicilio particular de uno de los titulares de la empresa, donde se llevaron documentación, celulares y computadoras en busca de información que se pueda aportar a la causa.

Hasta ayer había 39 personas que habían denunciado en las oficinas de Defensa del Consumidor a la firma por diferentes problemáticas, pero –al parecer- habría varios casos más incluso fuera del departamento y la provincia, ya que la justicia pudo determinar que la firma contaba con otras “filiales” en el resto de Mendoza y en provincias aledañas como Neuquén y San Juan.

Todavía no se puede saber la magnitud de la situación ya que la firma tenía “vendedores” que salían a buscar clientes en barrios y distritos “casa por casa” y no se sabe cuántos contratos se firmaron, incumplieron y no fueron denunciados.

A través de las redes sociales fueron varias las personas que salieron a cuestionar a la empresa por la falta de entrega de motocicletas, la no devolución total del dinero abonado, entre otros.

Uno de los inconvenientes es que al parecer, a pesar de estar incumpliendo con las

entregas, la firma siguió cobrando las cuotas sin tener certeza de poder cumplir con los compromisos asumidos con sus clientes. Las cuotas más bajas arrancaban en los 1800 pesos y luego había otros planes de 2600, 3000, 4700 y hasta 5800 pesos por mes, dependiendo del modelo y la cilindrada de la moto. La promesa era «entrega» a la cuota 10, pero en muchos casos no hubo cumplimiento en lo pactado.

Ante esta situación siguen alertando a los beneficiarios sobre posibles visitas de cobradores. “Les pedimos que tengan cautela y que se abstengan en la medida de lo posible porque hay un proceso de investigación”, explicaron desde Defensa del Consumidor del municipio.

DESAPARICIÓN DE LAS REDES

Hasta mediados de 2019 las promos de la firma «inundaban» las redes sociales, aunque luego desaparecieron misteriosamente. Las últimas publicaciones datan de mayo y julio de 2019, justo antes de que empezaran a aparecer las denuncias en Defensa del Consumidor.

SIN MOTOS NI DEVOLUCIONES

Según la versión extraoficial la firma habría cerrado sus puertas porque se quedaron sin motos para entregar y si faltaban no iban a poder adquirir nuevas por complicaciones financieras. Si bien se habían comprometido a devolver el dinero (en cuotas), también hubo incumplimientos con los acuerdos.